

Creel y Téllez, queridísimos; ojalá haya acuerdo: Maru

En entrevista con medios de comunicación la funcionaria estatal reiteró su amistad con la senadora y el diputado presidente de la cámara en San Lázaro, quienes son considerados candidatos "presidenciables" rumbo a las elecciones del 2024 y quienes protagonizaron una disputa. Lo anterior luego de que Tellez acusó a Creel de "entorpecer" el proceso electoral para buscar la candidatura mediante la recaudación de un millón de firmas, mismo que criticó "costaría 30 millones de pesos" al PAN.

http://tiempo.com.mx/noticia/creel y tellez queridisimos ojala halla acuerdo maru/